	Заявка на финансирование гуманитарного проекта
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Наименование проекта:

Project name:
«История моей Родины – моя история»
«The history of my homeland is my history»
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 Срок реализации проекта
Project implementation period
2023-2025 year
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Организация-заявитель, предлагающая проект
The applicant organization proposing the project
Государственное учреждение образования «Полсвижская базовая школа имени Н.Н.Томашевича Лепельского района»
State Educational Institution «Polsvizhskaya Basic School named after N.N.Tomashevich of Lepel District»
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Цели проекта
Project goals
Модернизация традиционного музейного пространства в современную образовательную среду, способствующую патриотическому и гражданскому воспитанию и повышению интереса обучающихся к истории родного края, благоустройство территории у памятника.
Modernization of the traditional museum space into a modern educational environment that promotes patriotic and civic education and increases students' interest in the history of their native land, improvement of the territory near the monument.
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Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта
Tasks planned for implementation within the framework of the project
Сохранять историческую преемственность поколений, воспитывать бережное отношение к историческому культурному наследию;

формировать духовно-нравственные и патриотические качества личности на примерах боевых и трудовых подвигов белорусского народа;

развивать материально-техническую базу музея путём внедрения новых форм использования экспозиций;

формировать проектно-исследовательскую, коммуникативную, информационную компетенции у обучающихся.
To preserve the historical continuity of generations, to cultivate a caring attitude towards the historical cultural heritage;

to form spiritual, moral and patriotic qualities of the individual using examples of the military and labor exploits of the Belarusian people;
develop the museum's material and technical base by introducing new forms of using exhibits; develop project-research, communication, and information competencies in students.
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Целевая группа
Target group
Учащиеся, их законные представители, педагоги, жители аг. Большой Полсвиж, д. Черноручье.
Students, their legal representatives, teachers, residents of the village of Bolshoy Polsvizh, village of Chernoruchye.
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Краткое описание мероприятий в рамках проекта
Brief description of the project activities

Приобретение оргтехники для музея, монтаж нового музейного оборудования; создание Internet-версии школьного музея (электронной базы фондов музея, которая обеспечит учёт и сохранность музейных материалов), благоустройство территории у памятника «Жертвам фашизма».
Purchase of office equipment for the museum, installation of new museum equipment; creation of an Internet version of the school museum (an electronic database of the museum's collections, which will ensure the accounting and preservation of museum materials), improvement of the territory near the monument «To the Victims of Fascism».
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Общий объем финансирования (в долларах США)
Total funding (US$)
4 500 $ (в долларах США)
$4,500 (US Dollars)
Источник финансирования

Source of funding

Объем финансирования

(в долларах США)

Amount of financing (in US dollars)

Средства донора

Donor funds

4500 $
Софинансирование

Co-financing
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Место реализации проекта (область/район, город)

Place of project implementation (region/district, city)

Витебская область, Лепельский район
Vitebsk region, Lepel district
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Контактное лицо: 

инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

The contact person:

initials, surname, position, phone number, e-mail address

Пшонко Виктория Викторовна, директор учреждения образования, +375336791474, Витебская область, Лепельский район, аг. Большой Полсвиж, ул. Школьная, 3, polsviz@roolepel.by 

Славикова Марина Анатольевна, заместитель директора, +375297139403,

Витебская область, г. Лепель, ул. Лобанка, 72, marinaslavikova@mail.ru 

Pshonko Victoria Viktorovna, director of the educational institution, +375336791474, Vitebsk region, Lepel district, ag. Bolshoy Polsvizh, Shkolnaya st., 3, polsviz@roolepel.by   

Slavikova Marina Anatolyevna, deputy director, +375297139403,

Vitebsk region, Lepel city, Lobanka st., 72, marinaslavikova@mail.ru 




